



TEMA: Asistencia Social

SUBTEMA: Implementan 14 programas

REFERENCIA: Diario de Querétaro. (19 de septiembre de 2020). Implementan 14 programas sociales en El Marqués. Recuperado de: https://bit.ly/2LkxEC9 NOTA:

Implementan 14 programas sociales en El Marqués

Este mes continuará la entrega de despensas para habitantes de sectores vulnerables.

Durante el segundo año de la administración municipal de El Marqués han implementado 14 programas sociales para el acceso a servicios y atención integral de la población, desde la Secretaría de Desarrollo Social de El Marqués.

La titular de dicha dependencia, Verónica Galicia Castañón explicó que con el programa Acciones destinaron 25 millones de pesos para entregar 82 mil despensas en todas las comunidades y colonias de esta demarcación, para los habitantes afectados por la contingencia de Covid-19.

Además, afirmó que este mes continuará la entrega de despensas para habitantes de sectores vulnerables.





"No se quedó ninguna parte del municipio sin que se realizaran estas entregas, pero no hemos terminado", subrayó.

Además, dijo que, con el programa de Becas Educativas, destinaron 8 millones 344 mil pesos, para beneficiar a 5 mil 800 alumnos de primaria, secundaria, preparatoria y universidad.

Precisó que en coordinación con el Instituto de la Vivienda del Estado de Querétaro (IVEQ), en noviembre de 2019 entregaron 25 casas, y por la contingencia sanitaria, ejecutarán 5 millones de pesos para otras 25 viviendas, sin que el beneficiario aportara recurso.

Mientras que, para el deporte, impulsaron diversos torneos y resaltó que se formó una comisión de box, única en todos los municipios de Querétaro. Además, realizaron la entrega de la cancha de La Griega, El Colorado y El Rosario con recurso del estado y de la Secretaría de Desarrollo Social.

Igualmente destacó diversas acciones como la entrega de mil estufas ecológicas, el impulso a los artesanos en los Domingos Familiares, conciertos gratuitos, talleres de autoempleo, apoyos funerarios, entre otros.

PAPIME-PE306219

Asistencia Social

COMENTARIO:

El municipio El Marqués, ubicado en el estado de Querétaro, en el año 2010, 57,338 individuos (51.1% del total de la población) se encontraban en pobreza, de los cuales 47,483 (42.3%) presentaban pobreza moderada y 9,855 (8.8%) estaban en pobreza extrema.¹ Es importante impulsar los 14 programas sociales para la población que vive en este municipio, sobre todo la que se encuentra en condición de vulnerabilidad, ya que viven bajo condiciones de desigualdad y desventaja que determina su situación y que en estos momentos, debido a la crisis sanitaria se han acentuado, haciendo que se les dificulte el acceso a sus necesidades básicas o servicios.

RESPONSABLE: Itzel Bravo López

_

¹Coneval .(2010).Informe Anual Sobre La Situación de Pobreza y Rezago Social. Recuperado de: https://bit.ly/2VPelmb